

Réponse à la question orale de M. SALHI sur les salles de bloque pour étudiants

Monsieur le Conseiller,

Permettez-moi de vous informer, monsieur le conseiller, que la haute école de la ville de Liège ouvre depuis plusieurs années une salle de bloque dans un de ses auditorios. Le local est chauffé, éclairé et dispose des commodités nécessaires.

Un 2^e projet est en cours de finalisation sur le site de Jonfosse.

La Ville est donc active. Cette offre vient s'ajouter à celle de la Province, mais aussi à toutes les initiatives associatives qui méritent d'être rappelées.